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無会派（みんなの党）　　おざわ　脩

行政改革
民間委託と仕事の見える化

①学校給食調理業務アウトソーシングについて
おざわ）学校給食調理業務は年間で何日行われ
ていますか？
教育次長兼教育部長）学校給食は夏休みや冬休
みなどがある関係で年間188回の給食の提供を
行っている。
おざわ）学校給食調理業務のアウトソーシング
実施計画は28年度までに10校ある小学校の内、
5校がアウトソーシングされ、残りの5校に関
しては未定というスピード感が無い計画です。
現計画の前倒しも含め、あらゆる可能性を検討
してできる限り早くに学校給食調理業務のアウ
トソーシングを行うべきである。
②図書館業務の民間委託について
おざわ）図書館運営をアウトソーシングするこ
とによっての開館時間の拡大などサービスの向
上が考えられるが取組の状況は？
教育次長兼教育部長）現在、図書館運営につい
て指定管理者導入、一部業務委託、一部委託化
に伴う直営の継続など検討していく。
③行政の仕事を見える化
おざわ）市長の市政運営方針に沿って仕事を進
めている部や組織の責任者である部長などが、
1年間を通して、どんなことに取り組むのかを
市民に明らかにした（仮称）部長マニフェスト
の様なものを作り公表するべきでは？
政策部長）部長のマネジメント意識の向上と市
民への説明責任につながるものと認識している。
勉強をさせていただいて、なるべく早いうちに
公表していきたいと思っている。

自民党新政クラブ　　田中　政義

将来の為にも
緑や農地の減少を抑える努力を

1．ぶんバス北町ルートについて
問）現在の検討状況は？
都市建設部長）見直しの検討委員会を開いてい
る。その中で恋ヶ窪駅を回るルートや採算性等
を含めて検討を始めたところである。
問）今後のスケジュールについては？
都市建設部長）できる可能性を検討しながら、
なるべく早い時期に結論を出していきたい。
2．商業振興と安全対策について
●国3・4・12号線と周辺道路について
問）北口再開発は再開発地域だけでなく周辺道
路の整備もあわせて進めていく必要があると考
える。3・4・12号線の今後の整備方針は？
都市建設部長）再開発に合わせて整備する事が
活性化につながるものと考える。28年事業化に
向けて努力していきたい。
3．緑の保全について
問）相続税等により市の緑である農地や樹林地
が減少していく事についての対策は？
市長）都内で農地を有する38の自治体で連携し
て国や都に農地の保全を働きかけている。畑だ
けでなく農業施設がある用地や屋敷林など農業
経営に必要な土地についても相続税、納税猶予
制度の対象としてもらうこと、市長会において

は生産緑地制度の拡充も併せて国に要望しても
らうよう求めている。都市農業、農地の果たす
多面的な役割は大変重要なものである。維持し
ていけるように努力していきたい。
田中）その他、商業振興策、緑地に対する課税
制度、今後の消防団活動について等質問した。

自民党新政クラブ　　新海　栄一

全庁的なカーシェアリングの
推進をのぞむ

新海）西恋ヶ窪臨時駐車場の庁用車の稼働状況
があまり良くない。どのように認識しているか。
総務部長）総務課で管理している12台は貸出し
用なので稼働率は良い。現在環境に配慮して極
力車を使わない方向であることも影響している。
新海）環境への配慮は了解した。また終日稼動
している車も確認している。しかしまったく動
いていない車もある。13日間の調査で13日間1
回も利用されていない車が1台、11日間、9日
間、8日間まったく動いていない車も数台ある。
今後庁用車の台数を減らし、カーシェアリング
を進め、経費の節約をお願いしたい。
総務部長）貸出し用の12台は稼働率が高く、車
を使いたい時に使えない課もある。今後全庁的
なカーシェアリングについて考えてみたい。
新海）ちなみに市長車は18年使っている。故障
や事故が心配なので適切な対応をお願いしたい。
新海）先日、青色パトロールカーの講習会を受
講したが、いつから運行になるのか。
総務部長）本多地区では自主防犯のパトロール
をしていただくことになった。早ければ10月中
旬からの運行が可能（後に11月1日に決定）。
新海）公民館運営審議会は長い間社会教育、地
域の学習の場としての公民館の運営について大
きな役割を果たしてきたが、他の審議会に比べ、
回数が2〜3倍、経費は3〜5倍かかっている。
そろそろ一本化する時期ではないか。
教育部長）地域特性や地域の課題の発見、情報
提供などに取組むため5館に設けている。今後
全体を見据えた中で課題として検討してみたい。

公明党　　高橋　りょう子

いじめの解決は
早期に芽を摘むスピード対応

1．いじめは圧力やスローガンではなくならず。
「いじめはいじめた側が100％悪い」との毅然と
した態度と子ども達の変化や情報をキャッチし
た初期段階で速やかな事実把握と芽を摘むス
ピードある対応が解決の根幹。根絶対応を。
市）指摘は共通認識。担任一人任せではなく学
校・教育委員会組織が全力挙げ迅速に対応する。
2．病気の早期発見早期治療の為、他市の事例
も参考に健康診断受診率向上の取り組みを。
市）土日祝日検診や医療機関での受診、近隣市
の事例を参考に健診受診率向上の検討をする。
3．防災推進委員会発行「私の緊急カード」が
大変有効。高齢者には拡大版を、防災意識啓発
の為、窓口で市民サービス提供してはどうか。
市）事業の推進母体と協議し調整を図りたい。
4．聴覚障がい者は電話相談が困難。市役所発
行書類や封筒にFAX番号記載等、障がい種類
に寄り添った細やかな相談体制の対応を望む。

市）全庁各課で見直しをかけ対応する。
5．北町地域の交通不便解消を問う。
北町市民の高齢化など公共交通の必要性は必須。
実現に向け真剣に考えるべき市長の英断を！
市長）高齢化に伴い充実を図るべきと考える。
6．国立駅南北通路の降車通行（自転車）許可を。
国立駅東側車道は自転車走行には危険が高く国
分寺市民の要望は南北利用。安全確保の取組を。
市）改めて管理者の国立市、JR等に要望する。
その他）高齢者の見守り。避難所誘導ボラン
ティアに中学生の活躍を。夫や息子さん等男性
介護者の孤立に支援の手を。など質問しました。

政策市民会議国分寺　　及川　妙子

女性管理職は
25％を目標にすべき

1．これまでに質問した事項の確認
①学童保育の一斉降所について、実態調査の結
果は？→746人中297人調査した。家に一人でい
るのは94人でそのうち1時間以上は28人。
②歯磨き指導について＝校長連絡会で重要事項
として討議してほしい。
③西国分寺駅の改良工事について＝地元との連
携をもっと図ってほしい。
2．泉町2丁目日本芸術高等学園前の信号機設
置について→地元警察から警視庁に平成17年に
上申している。→信号機が無理なら横断歩道を。
3．市民防災まちづくり学校について
①災害危険調査報告書の町丁別危険度ランキン
グのグラフはいたずらに住民の危険をあおるこ
とになるのではないか？→次回は誤解のないよ
うに配慮する。
②指定されていない市の施設に市民の方が避難
してきたらどうするのか？→市内17ヶ所の地区
防災センターに避難していただくのが原則だ。
4．いじめ問題について＝いじめの相談があっ
た時の具体的対応は？→丁寧に1件1件対応し、
事実を把握して、解決にむけて取り組んでいる。
東京都の緊急アンケート調査の結果、いじめと
断定できるものが18件あったが把握していた
か？→すべては把握していなかった。
命にかかわる問題なので、加害者対応をして。
5．女性管理職について＝国分寺市の女性管理
職は64名中3名、4.7％で多摩26市中ワースト4。
20％以上が3市、10％以上が11市ある。係長の
四分の一は女性らしいので25％をめざすべきだ。

　第3回定例会終了後、平成24年第4回
定例会までの間に開催する委員会は下記
のとおりです。
　10月18日（木）　議会運営委員会・代表者会議
　10月29日（月）※文教委員会
　11月1日（木）　厚生委員会
　11月5日（月）　�子どもの権利と未来を守ろ

う条例審査特別委員会
　11月7日（水）※建設環境委員会
　11月8日（木）　総務委員会
　11月12日（月）　ごみ対策特別委員会
　11月13日（火）　国分寺駅周辺整備特別委員会
　11月26日（月）　代表者会議・議会運営委員会
　委員会は、市役所第1庁舎3階第2委
員会室で午前9時30分から開始予定です。
委員会はどなたでも傍聴できます。
※文教委員会は午後2時、建設環境委員
会は午前11時開始を予定しています。

議事担当（内468）

閉 会 中 の 委 員 会


